



創立40周年 伝統を次代へ

愛情教育でチャレンジング・スピリット育む

「愛情教育」を教育理念に、「チャレンジング・スピリット」を建学の精神に掲げ、発展を続ける学校法人駿台甲府学園（甲府市塩部2丁目、田口浩一理事長）。駿台甲府高は1980年

4月に開校し、創立40周年を迎える。駿台甲府中高の八田政久校長と駿台甲府小の山下敏伸校長が教育への思いを語った。同窓会長とPTA会長、卒業生に駿台の魅力聞いた。

人間性高める教育に注力 八田政久氏

小中高の一貫体制が強み 山下敏伸氏

小中高一貫体制で山梨県の学校教育向上に貢献してきた駿台グループ。駿台甲府小の山下敏伸校長と駿台甲府高の八田政久校長とが、これまでの取り組みや今後の展望を聞いた。聞き手は同校長と親交がある西川新山梨日日新聞社常務。

西川新 創立40周年を迎えます。八田政久 開校時は県外からも多くの生徒が入学して、県内外から注目され、山梨の進学校も一気に高まったと感じています。時代の流れとともに共学化、小中学校開校と展開してきましたが、本校は受験勉強だけではなく、諸活動にも力を入れ、社会で活躍できる人材育成に努めています。さらなる成熟した名門校を目指し、今年、中学校を高校の隣に新築移転。中高6年間の一貫教育をより推進していきます。

山下敏伸 教員が連携しながら、生徒一人一人の特性を確実に引き継ぐことができます。教員は駿台予備学校講師から研修を受け

ます。西川 小中高一貫のメリットは、八田政久 開校時は県外からも多くの生徒が入学して、県内外から注目され、山梨の進学校も一気に高まったと感じています。時代の流れとともに共学化、小中学校開校と展開してきましたが、本校は受験勉強だけではなく、諸活動にも力を入れ、社会で活躍できる人材育成に努めています。さらなる成熟した名門校を目指し、今年、中学校を高校の隣に新築移転。中高6年間の一貫教育をより推進していきます。



駿台の強みを語る（右から）山下敏伸駿台甲府小学校長、八田政久駿台甲府高等学校長、西川新山梨日日新聞社常務。駿台甲府中

から入学でも安心して学びを深められる環境を整えています。八田 県内外の進学校だけでなく、山梨県内でも盛んで、成果を上げています。八田 ハンドボール部の全国大会準優勝をはじめ、陸上七人制、水泳、囲碁、将棋、吹奏楽など、全国レベルで活躍しています。本校は「第一志望はゆずれない」をキャッチフレーズに、生徒たちが自分たちで決めた目標に進み、教員はそのサポートをしています。教員は教える立場だけではなく、生徒と共に考える時代になっています。さまざまなことに挑戦し、乗り越えていくという建学の精神「チャレンジング・スピリット」は小中高を通じ、教員にも生徒にも着実に受け継がれています。

西川 経済界や文化関係など、県内外や海外で活躍する卒業生が増えています。八田 卒業生は1万人を超えます。さまざまな分野で活躍する姿を見て、本校の教育が間違っていないと感じています。

八田 卒業生は1万人を超えます。さまざまな分野で活躍する姿を見て、本校の教育が間違っていないと感じています。西川 今後、目指す方向は、駿台が1期生は55歳になりました。卒業生が子どもを入学させることが多いため特徴の一つです。駿台のこれまでの教育を長くつなぎ、発展させていけるよう、日々頑張りたいと思います。八田 卒業生が駿台で良かったと言ってくれるのが喜びです。山梨のみならず全国有数の名門校の仲間入りを目指しています。時代に合った教育で、次の時代をパトロンを渡し、将来、社会を背負っていく人材を育てていきます。

山下 駿台は開校より、小1から英語教育を入れてきました。中高では海外研修、交換留学もあり、肌でグローバル社会を感じられます。プログラミング教育では既に車型ロボット「mBot」や人型ロボット「ペッパー」などを使っています。いわゆる探究型授業も各教科で以前から行っていました。西川 今後、目指す方向は、駿台が1期生は55歳になりました。卒業生が子どもを入学させることが多いため特徴の一つです。駿台のこれまでの教育を長くつなぎ、発展させていけるよう、日々頑張りたいと思います。八田 卒業生が駿台で良かったと言ってくれるのが喜びです。山梨のみならず全国有数の名門校の仲間入りを目指しています。時代に合った教育で、次の時代をパトロンを渡し、将来、社会を背負っていく人材を育てていきます。

創立40周年記念 駿台甲府高校 普通科同窓会

あつまれ! あの日の駿高生 つなげ! 輝ける未来へ

2019年11月16日 土曜日 塩部キャンパス 11:00-17:00

駿台甲府の歩み

1980(昭和55)年 4月	駿台甲府高等学校開校。学則定員は、普通科男子160人、自動車科 男女120人、デザイン科 男女40人
1982(昭和57)年 4月	普通科を160人から270人に変更
1985(昭和60)年 4月	駿台甲府高等学校美術デザイン科開設
1989(平成元)年10月	駿台甲府高等学校同窓会発足
1990(平成2)年 4月	高校普通科に女子生徒を受け入れ、男女共学となる
1993(平成5)年 4月	駿台甲府中学校開校
1997(平成9)年 4月	中学校も男女共学とし、男子80人から男女105人に変更(98年から140人)
2000(平成12)年10月	駿台甲府高等学校通信教育部開設
2002(平成14)年 4月	駿台甲府小学校開校
2005(平成17)年 9月	塩部キャンパスに駿台予備学校衛星放送講座「サテネット21」を導入
2006(平成18)年10月	スクールバス富士吉田線運行開始(南アルプス線08年～、北社線10年～)
2013(平成25)年 4月	駿台甲府小学校1期生が高校3年生となり、小中高一貫教育が完成
2019(平成31)年 4月	中学校を今井キャンパスから塩部キャンパスへ移転
2020(令和2)年 4月	中学校の定員を140人から175人に変更

未来の山梨勇気づけて 寺井英仁氏

駿台甲府高同窓会長

の教員は7人で、生徒は男子ばかり。北海道から沖縄まで、個性ある県外生が約6割を占め、私たちが自宅生は大いに刺激を受けました。実力派ぞろいの先生方は厳しい学習指導の一方で、生徒の自主性を



寺井英仁氏

多様性受け入れる校風 豊山高志氏

駿台甲府中高PTA会長

けられる校風に育まれ、生徒たちは学年の垣根を越えて結びつきが強く、学校生活を楽しくしているのが見えることは、保護者として大きな喜びです。中高一貫教育は人間性の育成に有意義



豊山高志氏

ます。開校当初は学校行事を執り行うにも保護者の協力が不可欠だったと聞いています。そうした経緯から、今も先生と保護者の距離が近く、「共に学校をつくる」という雰囲気を色濃く残しています。

OB・OGからのメッセージ



アライ 明希さん 駿中1期生・駿高17期生(39歳)

変化起こせる人材に

中高生の時にファッションやパソコンが好きだったことが現在につながっています。駿中に1期生として入学。実験やパソコンなど知的好奇心を刺激する教育を受け、パソコンは自分を表現できる楽しいツールでした。

失敗も努力して克服

米ロサンゼルスに2012年、日本語学校「FUJI SCHOOL(富士学校)」を開校し、学校長を務めています。7年間で入学者は延べ1500人になり、歌手のアリアナ・グランデさんも生徒の一人です。米国では日本のアニメゲーム文化に乗り、日本語が高まっています。日本語学習が日本の文化、歴史などへの関心につながり、日米交流に貢献できていると感じています。

挑戦を続け活躍して

ハンドボール競技での日本一を目指し、駿高スポーツクラスに入学。3年の時、国体で3位に入賞できました。メンバーがチームとして自分の役割を果たしたことが勝因につながったと思います。駿高時代は部活中心でしたが、優秀な先輩や仲間から刺激を受け、熱心な先生方に支えられ、勉強の大切さを教えてもらいました。駿高の精神「チャレンジング・スピリット」は卒業後も私のテーマになっています。今は東京パラ五輪でのメン

目標に向かい追求を

県内のトップ選手が駿高に入学していたことから、私もレベルの高いところで陸上に打ち込みたいと思い、入学を決めました。駿高では皆が自分らしさを出し、認め合っていました。競技は違っても目指すところが同じ



佐野 夢加さん 駿高22期生(34歳)



宮崎 歩さん 駿高16期生(40歳)



鈴木 徹さん 駿高17期生(39歳)

駿台甲府小学校

TEL 055-244-0411

一般入試出願始まる!!

【出願期間】11月21日(木)～12月5日(木) ※土日除く
【試験日】12月7日(土)

一般入試説明会(対象:年長児) 11月17日(日) 10:00～

駿台甲府高等学校 普通科

TEL 055-253-6211

県民の日 オープンキャンパス 11月20日(水)

【時間】9:15～ 10:15～ 11:15～ (各回同一内容)

入試説明会 11月24日(日) 10:00～ 14:00～

【内容】推薦・一般入試問題解説、募集要項配布(午前・午後同一内容)

駿台甲府中学校

TEL 055-253-6233

定員が増えます!

2020年度入学者より1クラス増えて5クラス175人となります。

専願入試出願始まる!

【出願期間】11月29日(金)～12月6日(金)
【試験日】2020年1月11日(土)

一般入試

【出願期間】2020年1月14日(火)～1月17日(金)
【試験日】2020年1月18日(土)

駿台甲府高等学校 美術デザイン科

TEL 055-241-5311

入試説明会 12月8日(日) 9:30～

12月25日(水)、2020年1月2日(木)～7日(火)
美術デザイン科展(県立美術館 県民ギャラリーA・B)

自分らしさを見つける もう一つの高校 通信制で進学をめざすなら駿台甲府の通信

駿台甲府高等学校 通信制課程

各自の希望で学習形態が選べます

- ◆自宅学習中心の基本コースと通学日数を決めた登校型コース
- ◆駿台グループが学習・進学を全面的に支援します
- ◆映像講座やコンピュータテスト、グループ校への優遇措置

中学生・保護者のための 見学相談会

11月17日(日)/12月14日(土)

時間 ①10:00-11:30 ②14:00-15:30
事前申込制 お電話または本校HPより

転入・編入は随時募集しています
ご希望の方はお電話にてお問い合わせください
〒400-0845 山梨県甲府市上今井町 884-1
(駿台今井キャンパス)
お問合せ先 ☎0120-17-1524 055-243-0277